

**Según informa la organización, hubo varias personas que manifestaron “recibir a Cristo como su Salvador personal” y la respuesta del pueblo fue de gran afluencia.**



(CASTELLÓN, 18/12/2019) El pasado sábado 14 de diciembre se llevó a cabo una jornada de evangelización en Sant Joan de Moró, provincia de Castellón.

Este evento se llevó a cabo gracias a la acción conjunta de la Fraternidad de Pastores de Castellón y de la Asociación Bonanova.

Varias iglesias de la provincia de Castellón se unieron, en un polideportivo cedido por el Ayuntamiento, para realizar una jornada lúdica y artística donde los habitantes de Sant Joan de Moró pudieron encontrar distintos stands con actividades diversas como, cuentacuentos, pintañas, photocall, juegos, etc.



Desde el escenario se cantaron villancicos, alabanzas y se compartió un breve mensaje de salvación. También se presentó un teatro con marionetas sobre la historia de la Navidad con un decorado de gran calidad.

Según informa la organización, hubo varias personas que manifestaron “recibir a Cristo como su Salvador personal” y la respuesta del pueblo fue de gran afluencia.

El propósito de estas jornadas de evangelización unidas es llegar a todos los pueblos de la provincia de Castellón donde no hay iglesias evangélicas y dar a conocer el mensaje de Jesús sin que ninguna iglesia en particular se publicite a sí misma.



Fuente: CECVA / Ana Domínguez